

Dr. Arry Bainus, "Isi PDSS SNMPTN dengan Jujur dan Hati-Hati" - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 19/01/2015] Proses pengisian Pangkalan Data Sekolah dan Siswa (PDSS) sebagai salah satu tahap pendaftaran Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) 2016 sudah dapat dilakukan mulai kemarin, Selasa (18/01). Pengisian dilakukan oleh pihak sekolah, yakni oleh Kepala Sekolah atau yang ditugaskan Kepala Sekolah di laman <http://pdss.snmptn.ac.id>



Logo Unpad *

Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kemahasiswaan Unpad, Dr. Arry Bainus, MA menegaskan bahwa mengisi PDSS harus dilakukan secara jujur, jangan sampai ada manipulasi data. Kehati-hatian pun diperlukan agar tidak ada kesalahan yang fatal dalam pengisian PDSS.

"Mengisi data itu se-real mungkin. Jangan sampai ada manipulasi, dari sisi nilai dan sebagainya," ujar Dr. Arry saat ditemui di ruang kerjanya, Senin (18/01).

Selanjutnya, di laman yang sama, para siswa pun melakukan verifikasi nilai yang sudah diisikan. Proses pengisian dan verifikasi ini dapat dilakukan hingga 20 Februari 2016 mendatang.

"Dalam verifikasi itu harus hati-hati. Karena sekali sudah diverifikasi berarti data itu tidak bisa lagi diubah. Itu yang harus diperhatikan," kata Dr. Arry.

Bagi sekolah dan siswa yang terbukti melakukan kecurangan, maka akan ada sanksi tegas. Untuk sekolah, akan tidak diikutsertakan dalam SNMPTN tahun berikutnya. Sementara bagi siswa, dapat dibatalkan kelulusannya dalam SNMPTN.

"Jangan sampai saling merugikan, baik sekolah maupun siswa," ujar Dr. Arry.

Pendaftaran online SNMPTN sendiri dapat dilakukan mulai 29 Februari hingga 12 Maret 2016 mendatang. Dr. Arry pun berpesan agar dalam pemilihan Program Studi, selain berdasarkan minat dan kemampuan siswa, juga dapat memperhatikan daya tampung dan tingkat keketatan masing-masing Prodi.

"Jangan terlalu memaksakan keinginan sendiri maupun orang tua," pesannya.

Pencetakan kartu tanda peserta SNMPTN dapat dilakukan pada 22 Maret – 21 April 2016. Proses seleksi sendiri akan dilaksanakan pada 24 Maret – 8 Mei 2016. Hasil seleksi SNMPTN 2016 akan diumumkan pada 10 Mei 2016, dan proses verifikasi dan/atau pendaftaran ulang di PTN bagi peserta yang lulus dilakukan pada 31 Mei 2016 (bersamaan dengan pelaksanaan ujian tertulis SBMPTN 2016).*

Informasi lengkap mengenai SNMPTN 2016 dapat diakses di <http://snmptn.ac.id>

Laporan oleh: Artanti Hendriyana / eh